

校長室だより

国立市立国立第七小学校 校長 森田弘文

平成26年4月9日 NO.2

国立七小見守り会

4月4日（金）、夜7時から第七小学校の地域町会長・自治会長、民生児童委員、保護者、地域の皆様が多数ご参集して頂き、見守り会が行われました。内容は、まず、会長の横戸澄子様からの挨拶などが行われ、式次第に従い進めました。事務局長からは、この見守り会は、あくまでもボランティアであり、七小子ども達の安全・安心を守るという目的でできた会であるとの説明がありました。

その後、各町会ごとに分かれ、地域での防犯注意地点などの確認が行われました。子どもの通学路の安全は、地域の安全にも通じるものであるとの話もあり、活発な話し合いとなりました。ある参観者からの新聞情報をその場ですぐに印刷し、情報を共有することができました。また、現在行われているPTAの安全パトロールプレート（自転車の前カゴにつけるもの）を地域でも作ってはどうかという話までありました。この件については、すぐに対応していきたいと考えております。

このような「見守り会」という取り組みが進められていることは、児童の安心・安全にとって、大変意義深いものであると心より感謝しております。今後も学校と地域が、知恵と力を出し合い、一緒に協力して子ども達の安全を守るために様々な活動を推進していきたいと思っております。



ASS（放課後学習支援教室）についてのお知らせ

国立市教育委員会では、26年度の新規事業として、ASS（放課後学習支援室）を行うことになりました。この事業は、児童の学力を定着させるためには、家庭学習や自主的な学習習慣を身につけさせることが大切であり、一人一人の進捗状況に応じた学習環境を設置し、学習支援の場づくりを進めるものであります。具体的には、地域で教職経験のある方や教職を目指す学生が指導者として配置されます。対象学年は、5・6年生としますが、人数の関係で4年生も可能とする場合もあります。学習の内容は、授業進度に合わせたものであり、予習・復習になるものであります。学校としては、学習する教室の提供とASS指導者との連絡調整役として教員を配置し、進め方やその他について、教育委員会と学校が協議・検討しながら推進して参ります。関係文書については、今後配布させていただきますが、実際には、5月中旬より実施する予定です。詳細については、4月当初の11日（金）の保護者会にて、校長より説明させていただきます。多くの保護者の皆様のご参加をお待ちしております。以下、保護者会の日時を記します。

保護者会日程 11日（金）5・6年生 15日（火）1・2年生 17日（木）3・4年生

いじめ防止基本方針について

いじめ問題は、心豊かで健全な社会をいかにしてつくるか、という学校や社会全体の大きな課題です。対応の大切なポイントでは、未然防止、早期発見、早期対応がありますが、第七小学校としても、いじめ防止対策指導法等に基づき、基本的な方針を策定しました。4月の保護者会にて、校長を中心に対策委員会を設けたことや、その方針について説明させていただきます。多くの保護者のご参加をよろしく願います。